Ausgabe <u>dol</u>; Ressort <u>b_üu</u>; ArtikelName <u>u2407a5</u>; erschienen am <u>24.07.2010</u>; erstellt von <u>wolfgang.jochberger</u>

Besichtigung der Lärmschutzwände

KURTINIG. Die neu errichteten Lärmschutzwände entlang der Brennerbahnstrecke, sollen die Bevölkerung von Kurtinig künftig vor dem Lärm der vorbeirauschenden Züge schützen. Die Errichtung von insgesamt acht Kilometer Lärmschutzwänden entlang der Brennerbahn sah ein erstes Abkommen zwischen dem Land und dem Schienenbetreiber RFI vor. dem mittlerweile ein zweites gefolgt ist. Rund 1,1 der acht Kilometer Wände wurden in Kurtinig errichtet und damit der Schienenlärm im Dorf wesentlich vermindert. Am heutigen Samstag, 24. Juli, findet die offizielle Übergabe

der Lärmschutzwände statt.